

Domingo 10 de noviembre de 2019

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



CARLOS MARTÍNEZ CERUZZI

Tentación Cesarista democrática

El panorama descrito arriba acerca de los cambios que se están produciendo actualmente en América Latina, que incluye la inestable situación política de Venezuela, están originando en círculos políticos e intelectuales de la región, ciertas posiciones neo cesaristas democráticas, aprovechando la expresión acuñada hace 100 años por Laureano Vallenilla Lanz. Ciertamente en América Latina no existen las bases culturales y morales del liberalismo norteamericano, pero la rémora del autoritarismo militar, no debe determinar nuestro devenir, además de ser moralmente reprochable el promover golpes de estado, que generarían más sangre, violencia y atraso a nuestros pueblos.